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Vorlage zur Kenntnisnahme 
 

für die Sitzung der Bezirksverordnetenversammlung am 13.06.2019 
 
 
 
 
 

1. Gegenstand der Vorlage: Abschlussinformation zum Ersuchen der BVV, Ds-Nr. 
0951/VIII aus der 25. BVV vom 27.09.2018 
 
Informationen in leichter Sprache zur Verfügung stellen 

 
 
2. Die BVV wird um Kenntnisnahme gebeten: 
 

Dem Ersuchen der BVV, Informationen in leichter Sprache zur Verfügung zu stellen, 
wurde teilweise gefolgt. 
 
Wie andere Bezirksämter hat das Bezirksamt Marzahn-Hellersdorf erste Informationen in 
leichter Sprache auf der Webseite eingestellt, deren einmalige Übersetzung für alle 
Bezirksämter gemeinsam durch die Senatsverwaltung finanziert wurde. Weitere Seiten, 
vor allem mit wechselnden Inhalten, bedürfen stets einer eigenen Übersetzung durch 
geschulte Übersetzungsbüros, die jeweils mit hohen Kosten verbunden sind. 
Dafür sind im Etat der Pressestelle keine eigenen Mittel vorhanden - dies gilt auch in den 
anderen Bezirken, so dass auch dort kein erweitertes Angebot vorgesehen ist. 

 
 
 
 
 
 
Dagmar Pohle  
Bezirksbürgermeisterin  
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